

ABSTRAK

Muhammad Riski Saputra. 2024. Pengaruh Analisis Teknikal Dan Fundamental Terhadap Profitabilitas Investor Saham Syariah Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2023 (Studi Pada Mahasiswa Anggota GIS Di Kalimantan Selatan Angkatan Tahun 2021-2023). Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: (I) Dr. Zaki Mubarak, S.E., M.Si. (II) Muhammad Rifqi Hidayat, M.Sy.

Kata Kunci: Analisis Teknikal, Analisis Fundamental, Profitabilitas Investor, Saham Syariah, Galeri Investasi Syariah.

Penelitian ini diteliti karena ingin melihat bagaimana kontribusi analisis teknikal dan analisis fundamental dapat mempengaruhi profitabilitas investor saham syariah khususnya mahasiswa anggota GIS / KSPM, Pengetahuan analisis dan strategi investasi yang dimiliki investor berpengaruh terhadap profitabilitasnya. Dengan adanya pengetahuan analisis dan strategi investasi yang baik maka akan berdampak pada kemampuan investor untuk mencapai tingkat keuntungan yang diinginkan serta meminimalkan tingkat resiko investasinya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh analisis teknikal dan analisis fundamental secara parsial dan juga simultan terhadap profitabilitas investor saham syariah di Bursa Efek Indonesia tahun 2023 (Mahasiswa anggota GIS di Kalimantan Selatan).

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini bersifat survei, dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah mahasiswa aktif anggota GIS di Kalimantan Selatan angkatan tahun 2021-2023 yang berjumlah 102 orang. Adapun sampel pada penelitian menggunakan teknik sampel jenuh sehingga diperoleh sampel penelitian berjumlah 102 responden. Dan analisis data penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial (uji T) variabel analisis teknikal tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas investor saham syariah. Hal ini ditunjukkan dari hasil uji T pada analisis teknikal yaitu nilai Thitung sebesar $0,216 < T_{tabel} (0,216 < 1,984)$ dengan $sig\ 0,829 > 0,05$. Sedangkan analisis fundamental berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas investor saham syariah. Hal ini ditunjukkan dari hasil uji T pada analisis fundamental yaitu nilai Thitung $4,632 > T_{tabel} (4,632 > 1,984)$ dengan $sig\ 0,000 < 0,05$. Sedangkan secara simultan variabel analisis teknikal dan analisis fundamental berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas investor saham syariah. Sesuai dengan hasil uji F dimana nilai Fhitung lebih besar dari Ftabel ($16,704 > 3,09$) dan nilai signifikansi F adalah sebesar $0,000$ nilai tersebut lebih kecil dari tingkat signifikansi $0,05$ atau $(\alpha) = 5\%$ ($0,000 < 0,05$).